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１ 消防について 

(1) 先日、自治体消防７０周年記念石川県大会が開催されたが、自

治体消防のこれまでの活動実績をどのように評価しているのか。 

(2) 今年４月に県内の各消防本部で採用された消防職員の合計人数

を聞く。 

(3) 消防職員の採用試験の際、消防本部によって、合否に係る項目

として色覚検査を課す・課さないという違った採用基準が設けら

れているが、県は現状をどのように認識しているのか。 

(4) 色覚検査を消防職員の採用基準としているのは、どのような考

えによるものか。 

(5) 機器の操作や炎・煙の色の見間違い等、消防職員の色覚異常に

起因する事故や問題の事例は、これまで県内であったのか。 

(6) 色覚検査が消防職員の採用基準になっている合理的な理由はど

のようなものと考えているか、消防職員の採用に関する色覚の取

扱いについて、県の基本的な考えを聞く。 

(7) 消防職員採用試験での色覚検査の取扱いについて、各消防本部

の基準が一律となるよう、県として指導すべきと考えるがどうか。 

 

２ 浄化槽について 

(1) 法定検査受検促進の取り組みを行った結果、受検率向上にどの

程度の効果があったのか。 

(2) 浄化槽台帳の情報の更新は、どの程度の頻度で行われているの

か。 

(3) 浄化槽管理情報の一元管理に向けて、行政や検査機関が得てい

る情報を確実に反映できる体制を構築・強化することが必要では

ないか。 

 

３ 若部千里浜インター線について 

６月補正予算案に計上されている若部千里浜インター線の整備

内容と今後のスケジュールを聞く。 
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危機管理監 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

土 木 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 
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この質疑要旨は、６月５日午後４時３５分に取りまとめたものです。 
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４ 特殊詐欺対策について 

(1) 昨年、コンビニなどでの電子マネー購入を利用した特殊詐欺の

被害は、県内で何件程度発生しているのか。 

(2) コンビニでの特殊詐欺の水際対策として、店員からの声かけな

どで被害が防止された事例は、昨年どの程度あったのか。 

(3) 電子マネー購入者への声かけと警察への通報の協力依頼は、ど

のような形で行われているのか。 

(4) 高額の電子マネーが購入される際の店員の声かけを徹底するよ

う、取扱店舗に協力してもらう取り組みが必要だが、取り組みを

強化する考えはないか。 

(5) 今年度から始めた特殊詐欺の手口を金融機関に一斉ファックス

送信する取り組みを、コンビニなど電子マネーを扱う店舗にも拡

大することを検討してはどうか。 

警察本部長 

 

 

この質疑要旨は、６月５日午後４時３５分に取りまとめたものです。 


